

LUDMS_04

Zaubernd übers Mittelmeer

OTTERSTADT: Christian Daum alias Magic Chris mit eigener Show auf der MS Delphin – Auch Erwachsene mit Magie in Staunen versetzt

► Mit Zauberei und Magie kommt der Otterstadter Christian Daum um die Welt. Vor kurzem erst ist der als Magic Chris bekannte Künstler von einem Engagement auf dem Kreuzfahrtschiff „MS Delphin“ zurückgekehrt. Zwei Wochen lang unterhielt der 24-Jährige die Gäste an Bord mit seiner Zauberkunst, schipperte dabei quer durchs Mittelmeer. Im wirklichen Leben verdient der studierte Betriebswirt sein Geld als Angestellter, für die Shows nimmt er extra Urlaub.

„Selbst Erwachsene kann man mit Magie in kindliches Staunen versetzen, sie zum Lachen bringen und ihnen eine schöne Zeit bereiten“, beschreibt Christian Daum seinen persönlichen Anreiz für die Zauberei. Über 300 verschiedene Tricks hat er nach eigenen Angaben drauf. Dazu verwendet er ganz normale Alltagsgegenstände. Da

kann ein Ehering, eine Zeitung oder auch mal eine Zigarette zum Star einer Nummer werden, die Magic Chris für die abendfüllenden Shows mit passenden Gags und Moderationen miteinander verbindet.

Den rund 500 Gästen auf der MS Delphin hat es jedenfalls gefallen, wie Magic Chris berichtet. Viele Passagiere seien nach der Show, die jeden Abend stattfand, zu ihm gekommen. Nur Positives habe er da zu hören bekommen, freut sich der 24-Jährige. Zum solch eine Zaubershow auf einem wankenden Schiff viel schwieriger ist als auf festem Boden. Da müsse man genau schauen, welche Tricks auch auf schwankendem Untergrund funktionieren, sagt Daum.

Dass die Passagiere auf dem Kreuzfahrtschiff hautnah um den Künstler herum postiert sitzen, gestalte die Sache auch nicht einfacher. „Aber genau

diese interaktive Nähe zum Publikum macht den Reiz für mich aus und jede Show irgendwie anders. Dadurch bleibt es spannend“, erzählt Daum, der schon mehrfach auf Schiffen der Aida Cruises engagiert war. Dass diesmal auf der MS Delphin zur Abschluss-Gala bekannte Größen des Showgeschäftes mit dabei waren, ist für Christian Daum noch heute eine schöne Erinnerung: „Mit altgedienten Hasen wie Bata Illic zusammenzuarbeiten, war sehr spannend. Besonders die Professionalität, mit der die Stars alles angehen.“

Angeeignet hat sich der Otterstadter das Zauberkunsthandwerk ganz allein. Als Zehnjähriger habe er einmal einen Zauberer in seinem Heimatort zugeschaut. Seitdem lässt ihn die Magie nicht mehr los. Und Magic Chris ist mit seinem Hobby sehr erfolgreich. Zahlreiche Preise konnte der 24-Jähri-



Christian Daum unterhielt die Gäste an Bord eines Kreuzfahrtschiffes mit seiner Zauberkunst.

—FOTO: PRIVAT

ge in den letzten Jahren bei Wettbewerben einheimen. Unter anderem gewann er bei der Deutschen Meisterschaft 2005 den Preis für „Allgemeine

Magie mit Vortrag“, 2004 den ersten Preis „Allgemeine Magie mit Vortrag“ beim Prix Juventa Magica in Berlin sowie den dritten Preis „Zauberkunst

für Kinder“ bei der Tour de Chance und im Jahr 2002 präsentierte er die beste „Comedy-Darbietung“ beim Prix Juventa Magica in Berlin. (ctm)